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平成１５年度  

第２回理事会 議事録  

 
１．会議名  平成１５年度「第２回理事会」  
 
２．日 時  平成１６年１月２６日（月）１８時００分～２０時０５分  
 
３．場 所  クィーン・アリス（東京都港区西麻布３－２－３３）  
 
４．出席者  二木英徳（会長）、朝倉正昭（副会長）、荒井隆、（専務理事）、  

石崎朔子（常務理事）、渡辺守成（常務理事）、岡久留実（理事）、  
橋本千波（理事）、崇島慎一（理事）、池田真喜子（理事）、  
 
       

欠席者     高橋明（副会長）、福本隆（常務理事）、山﨑浩子（理事）、  
藤島八重子（理事）、上村郁子（理事）、秋山エリカ（理事）、谷原誠（理事）、  
岩本晃（理事）、横田章（監事）、田中元（監事）  

以上 10 名委任状提出  
     
５．議長   社団法人  日本新体操連盟・定款により議長は二木英徳会長が勤めた。  
 
６．報告事項  

１ 平成 15 年度・全日本新体操クラブ選手権大会実施報告  
（報告者：池田真喜子理事）  

   定款第 5 条第 4 項関連事項  
    開催日時、参加クラブ数、大会結果、決算報告を行った。  
    決算についてはほぼ予算どおりで進める事が出来た事を報告し、追加で

渡辺守成常務理事より 16 年度の全日本新体操クラブ選手権を 9 月 17 日

から 9 月 20 日にかけて行う計画を伝え、17 日の練習日が金曜日と学校

のある日にあたるので、公文書を連盟から出す事など参加者にとって参

加しやすい体制を整える事を確認した。  
 

     ２ 平成 15 年度・イオンカップ 2003 大会実施報告（報告者：池田真喜子理事） 
       定款第 5 条第 4 項関連事項  
        開催日時、参加クラブ数、大会結果、決算報告を行った。  
         テレビ放映について  
          テレビ視聴率について前年度より視聴率が下がっていることなどを

ふまえ、今後のテレビ放映について検討し、視聴率を上げるために

会員への告知の徹底など図ることを確認した。  
         収支について  
          設営費が昨年度より増えたことについては今年度スタンドを設置し

たことにより設営費が増えた事を説明し、来年度に向けてスタンド

の設置方法、金額、座席数等検討することを確認した。  
         参加クラブ数について  
          経費を増やさずに参加国を増やす方法が検討され、招待チーム、準

招待チーム、フリーエントリーチームのように区分を決め、区分に

よって宿泊費などの経費を参加国に負担してもらう事など提案され

検討していくことを確認した。  
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     ３ 平成 15 年度・新体操祭大会実施報告（報告者：池田真喜子理事）  
       定款第 5 条第 4 項関連事項  
        開催日時、参加クラブ数、参加選手数、決算報告を行った。  
        イオンカップと同時開催のため、経費的に負担が少ない事、新体操愛好

者の底辺拡充の為に必要な大会であることが報告された。  
  
     ４ 平成 15 年度・全日本新体操クラブ団体選手権大会実施報告  

（報告者：池田真喜子理事）  
       定款第 5 条第 4 項関連事項  

開催日時、参加クラブ数、大会結果、決算報告を行った。また平成 16
年度より全日本選手権への出場権を 1 つ獲得した事を報告した。  
二木会長より学校などからも参加ができるようにしてはどうかとの提案

がされ、学校とのルールの相違、登録上の問題点、審判制度等に見直し

検討の必要があることの認識をし、新体操を統括する団体として上記問

題点を解決し門戸を広げていく事で検討していくことを確認した。  
 

     ５ 平成 15 年度・セミナー中間報告（報告者：池田真喜子理事）  
       定款第 5 条第２項関連事項  
        開催が終了したセミナーについて、開催日時、参加者数などを報告し、

今後開催予定のセミナーを報告した。  
 
     ６ 平成 15 年度・全日本新体操チャイルド選手権エントリー状況  
       定款第 5 条第 4 項関連事項  
        エントリーが 303 クラブ 749 名あった事を報告し、開催するごとに参加

者数が増え、大会の重要性が伝えられた。  
 

7 その他  
   その他の事については報告されなかった。  

 
 
７．審議事項  
 第 1 号議案 新体操採点表公表に関する件（提案者：山﨑浩子理事）  
       定款第 5 条第７項関連事項  
        新体操採点票申告用紙の公開について、採点票を公開する事で、選手の

練習目安がつく事や、スムーズな大会運営が行えなくなる可能性などの

メリット・デメリットが検討され、  
○ 大会での申告されてきた点数の表示  
○ 採点後に採点票を本人へ送付する  
○ クラブ選手権などは 1 部リーグのみ採点票を公開する  

        3 点で対応していく事を確認した。  
 
 第２号議案 その他  
        その他の事については審議されなかった。  
 
 
 
８．議事録署名人決定  
       議長は、議場に諮り、荒井専務理事、岡理事を指名した。  
 



 

 3

９．閉 会  議長は、議場に諮り、報告事項、審議事項の終了を確認し、20 時 05 分に

閉会を宣言した。  
 
 
 
この議事録が正確であることを証するため、議長ならびに議事録署名人は次に署名押印す

る。  
 
 
平成１6 年 1 月 26 日  
 

平成１５年度 第２回理事会       
 
 

議    長   二 木  英 徳  
 

議事録署名人   荒 井  隆    
 

同      岡  久 留 実  
 
 
 


